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Così partì la operazione, dopo aver istituito una bella pagina web questa  la  didascalia alla foto: sei camion, carichi di
frazione organica per un peso complessivo di 180 tonnellate, diventeranno presto 12 e poi 18 al giorno
..


( il protocollo ferreo era per 20, ma fa niente!!  Su Marte funziona così:  ferrei si deve essere solo quando si esigono i tributi 
e  nemmeno con tutti, basta esserlo  con i piccolissimi )



Ci si avvilisce in questo paese quando si misura con mano, di
fronte agli eventi, quale e  quanto
spreco nel passato, quale e quanto immobilismo, quanta leggerezza,  quanta sciatteria, imperavano mentre  ci si accaniva
a grassare la popolazione con
tasse e tassucelle, come se per governare 
ed amministrare  bastasse
raggranellare, raschiare il fondo del barile, impoverire i poco abbienti,
bloccare i cittadini, ingessarli e ridurli a mucche e pecore al pascolo ,
poveri servi di una genia di furbastri infiltrati nelle maglie delle varie
amministrazioni statali , e tutto nella somma indifferenza di altri furbastri:
i politici politicanti pagati fior di quattrini per aver opportunità di farsi i
loro affaracci e guadagnarsi stipendi 
che gridano, urlano lo schifo di chi glieli deve pagare, lavorando  sodo e non 
certo dedicandosi ad affari e bella vita.




Quello che fa rabbia è che questa gente, in tutta 
la penisola  imperante indisturbata, super pagata ed incapace, non viene
toccata, ma anzi , utile e inserita nel sistema, continua nei
fatti a escogitare sistemi per arricchirsi, per scapolare il lavoro, per  fare pagare alla popolazione il prezzo di
disonestà ed inefficienza. Qua non cambia mai nulla!! i fATTI:




 


I  fatti di  Napoli. Il 3 di dicembre le regioni Puglia e
Campania hanno firmato un protocollo che avrebbe dovuto essere operativo dal 9
dicembre. 


Sembrava una cosa seria: successivi tavoli tecnici hanno
stabilito le regole, ferree come sempre in Italy:


 . i camion dovevano
avere coperture stabili per evitare perdite di percolato


.  i rifiuti  sarebbero stati controllati dall&rsquo;Arpa in Campania:
partite omogenee di rifiuti &ldquo;non pericolosi&rdquo;
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Pensateci bene, sembra un accordo  normale, ma in realtà è un accordo   stilato da gente che fin ora ha vissuto..
su Marte.


Noi sulla terra abbiamo visto tutti lo stato dei camion campani in TV,   gli hanno dedicato  pareccha attenzione, hanno
informato,  inoltre abbiamo potuto ammirare  il caos dei rifiuti accumulati alla bella e meglio,  rigorosamente misti .


Signori e tecnici delle Regioni, raccontateci il vostro pensiero "tecnico" : come
cavolo facevano  ad accorpare  in due battute rifiuti
omogenei e &ldquo;non pericolosi&rdquo;  nella nota 
situaziona campana ? Era sotto gli occhi di tutti, ma evidentemente chi ci
amministra aveva ben altre gioiose ed intuibili attività cui badare, chi sa,  il Natale, i panettoni, il cenone.. debolezze
italiane, il cibo è importante:  " franza o Spagna.. purchè se magna", vale sempre  , per chi può accedere alla buona tavola,
ovviamente.


Risultato: Lo smaltimento va a rilento, l&rsquo;accordo era di  20 mezzi al giorno per 500 tonnellate  giornaliere  rispetto
alle 45.000 totali di rifiuti speciali
non pericolosi provenienti dagli impianti Stir (Stabilimenti di tritovagliatura
e imballaggio di rifiuti urbani) di Tufino, Giugliano, Santa Maria Capua
Vetere, Battipaglia e Caivano.


E sono dal 9 dicembre arrivati  a smaltire.. poco più di 300 tonnellate,  e già, i camion vengono controllati all&rsquo;arrivo
(sic) e rimandati  indietro per
inadeguatezza del mezzo, e quindi i camion 
validi sono  7. fatevi due conti
ed aggiungete che ovviamente le gente di 
Taranto non si fida manco un po&rsquo; di quello che dalla Campania gli stanno
mandando e  comitati cittadini e di
associazioni ambientaliste  chiedono alla
Regione di controllare i rifiuti e non i mezzi . Così la logica vorrebbe a me
pare, ma se a governare ed amministrare ci teniamo marziani ben pasciuti,  un po&rsquo; distratti e spesso in  tutte altre
faccende affaccendati, pronti e
svegli solo quando si tratta di passare all&rsquo;incasso,  ci si trova di fronte a queste situazioni
dispendiose kafkiane ed assurde, da vergognarsi.


E Vendola che dice
?  Un capolavoro  all&rsquo;italiana,  leggo da adnokronos : &ldquo;Nichi Vendola,
ha risposto che i rifiuti campani non comporteranno un aumento dei volumi di
discarica già autorizzati perché vengono utilizzate volumetrie già esistenti e
disponibili sul mercato. Per Vendola l'''operazione solidarietà'' si è resa
necessaria ''di fronte alle notizie di bambini ricoverati per problemi
sanitari''.


E con un bel ricatto
sul piano dei sentimenti ed una rassicurazione pseudo  - tecnica, la sbobba italiana  è servita. Purtroppo   bambini che
possono ammalarsi a causa dell'inquinamento per i rifiuti tossici  ce ne è anche a
Taranto o no?


Avvertite  Vendola, si
fosse un po&rsquo;  perso anche lui  fra le nebbie di Marte!!
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